



# 甚目寺東小学校

☆☆東小学校だより☆☆  
令和5年5月10日

○入学式・始業式・・・新入生 94 名を迎え、全校児童 637 名で令和5年度がスタートしました。新しい生活への期待とドキドキの両方を抱えながら、新しい生活が始まりました。子どもたちが学びを通して笑顔になれる、つまずきや葛藤を乗り越えてたくましく成長していける場に東小学校がなれるよう、職員52名が力を合わせて教育活動に当たってまいります。家庭、地域、学校が手を取り合っ子どもたちの育ちを後押しできるよう、本年度もよろしくお願いいたします。



○授業参観・PTA総会・・・4月21日の授業参観、PTA総会に多くのご参加をいただき、ありがとうございました。今回より以前と同様に全校同一時間帯での参観とさせていただきます。今後も、子どもたちの学びの姿をご覧いただける機会を設けてまいります。積極的なご参加をよろしくお願いいたします。

○スポーツフェスティバルに向けて・・・19日にスポーツフェスティバルを開催します。日頃の体育的学習の様子を、低、中、高の3部制で発表します。徒競走、リレー、綱引き、玉入れなどの運動会種目に学年ごとのアレンジを加えて取り組みます。運動の得意な子も、苦手な子も、身体を動かすことの楽しさを感じられるよう工夫を凝らしています。お忙しい中とは存じますが、お子さまの学年の開始時刻に合わせてご来校いただき、温かい応援をよろしくお願いいたします。



※近隣公共施設（市民病院、JA、公民館、体育館等）や路上への自家用車の駐車はご遠慮いただき、徒歩または自転車での来校にご協力ください。

○コロナウイルス感染症への対応の変更・・・5月8日より感染症法上の扱いが5類相当となり、学校での対応も変更されました。出席停止等の取扱いも一部変更となります（詳しくは5月2日配付文書を参照）。今後は、感染防止を意識しながらも必要な教育活動には積極的に取り組んでいきます。コロナ禍を通じて行事等の見直しも進めてきました。児童、家庭、学校にとってより良い形での実施を今後も検討してまいります。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## ボランティア部の活動「甚目寺東小 学校支援ボランティア部」が組織されました。

学校での教育活動の中には、少しでも多く大人の手があれば、より安全に、より効果的になるものがたくさんあります。昨年度は「絵本の読み聞かせ」「プールの監視補助」「校外学習の引率補助」「調理実習、ミシン実習補助」などに参加していただき、学習活動が充実したものになりました。今年度は「プール掃除補助」「図画工作の授業補助」など昨年度以上に多くの場面での助けをいただきたいと思っています。多くの方のボランティア登録、活動への参加をお待ちしています！（登録は右下のQRコードまたは学校HP内「甚目寺東小ボラ部の部屋」から簡単にできます）。 東小HP [http://www.city.ama.ed.jp/sho\\_jimokuihigashi/](http://www.city.ama.ed.jp/sho_jimokuihigashi/)

